

Esta web utiliza 'cookies' propias y de terceros para ofrecerte una mejor experiencia y servicio. Al navegar o utilizar nuestros servicios, aceptas el uso que hacemos de las 'cookies'. Sin embargo, puedes cambiar la configuración de 'cookies' en cualquier momento.

Más información

Acepto



Impresora Multifunción 0€

KYOCERA

Fotocopia, Fax, Escáner. Infórmese sin Compromiso. Tanto Imprime Tanto Pagas.



Hotel Jazz

Get the Best Rates by Booking Direct

\*Restrictions Apply

Book Today

MARTES 20 FEBRERO



Registrarse | Iniciar Sesión

¿NOTAS QUE TE ESTÁS RESFRANDO? ¡PUEDES EVITARLO SI AVANZAS CON CORTAGRIP!

-5€ PRÍEBALO

CORTAGRIP **CortaGrip®**

Descuento 5€ CortaGrip® en farmacias

Huesca

## La Escuela Politécnica se dota de laboratorios de investigación nuevos

Se invierten más de 800.000 euros en las obras para reformar estos espacios

D. A.

16/02/2018

Vota Resultado 0 votos

Me gusta 1

Twitter

**HUESCA.-** La Universidad de Zaragoza está invirtiendo más de 800.000 euros para habilitar cinco nuevos laboratorios para otros tantos grupos de investigación de la Escuela Politécnica Superior, centro en el que también se están reformando espacios y equipamientos comunes para otros especialistas, informó ayer la Universidad de Zaragoza.

La universidad pública aragonesa destina más de 800.000 euros de su partida para infraestructuras científicas a la Escuela Politécnica. Seiscientos mil euros se han licitado para la reforma de los espacios y otros 265.000 euros se destinan a mobiliario y equipamiento complementario. Las actuaciones estarán finalizadas en próximos meses.

Varios representantes institucionales visitarán hoy este centro universitario especializado en las Ciencias Ambientales y Agrarias con el objetivo de conocer de primera mano el estado de las actuaciones.

Tres vicerrectores de la Universidad de Zaragoza (Francisco Serón, de Sostenibilidad e Infraestructuras; Luis Miguel García Vinuesa, de Política Científica, y José Domingo Dueñas, del Campus de Huesca) acudirán a la visita junto a la directora general de Investigación e Innovación, María Teresa Gálvez, y el alcalde oscense, Luis Felipe.

Guiarán esta visita el director de la Escuela Politécnica, Javier García Ramos, y varios responsables técnicos de las obras que se están acometiendo para acondicionar estos nuevos laboratorios y espacios comunes.

En estos nuevos cinco laboratorios se instalarán los equipos científicos de los grupos de investigación Bioflora (centrado en la biología, genética y evolución de las plantas), Fuegosol (que trabaja sobre los efectos del fuego y de los incendios en el suelo, y sobre las técnicas aplicables para conservar y mejorar sus propiedades); Tecnologías de Manipulación Gamética (enfocado en tecnologías reproductivas que buscan aumentar su eficacia en animales, disminuir el riesgo de transmisión de enfermedades o conservar la biodiversidad); investigadores del área de Ecología (incluyendo el equipo de Restauración Ecológica o especialistas en Conservación de Ecosistemas) y de Ingeniería Química (que trabajan, entre otras líneas, en el desarrollo de nuevos materiales carbonosos).

Por su parte, los espacios comunes contarán con cámaras de cultivo, cámaras frigoríficas y otros recursos distintos.

# #contrala despoblación



Antonio tenía 3 años cuando mataron a su padre y a su madre.

Hoy tiene 84 y sigue pidiendo justicia.

AMNISTÍA INTERNACIONAL

DE ÚLTIMA HORA | MAÑANA SERÁ NOTICIA

**11:21. La Guardia Civil desarticula un punto de venta de droga en Fraga.** Se ha procedido a la detención de dos personas y a la incautación de más de 1'5 kilos de Speed, 800 gramos de sustancia de corte, 700 gramos de marihuana y 546 pastillas de éxtasis

**11:11. Convenio entre Interior y el Ayuntamiento sobre el seguimiento de casos de violencia de género.** Actualmente, el sistema VioGen tiene incorporados 352 cuerpos de policía local de toda España

**11:04 Gobierno de Aragón y entidades**

LO + VISITADO | LO + VOTADO | ULT. COMENTARIOS

1. "No pido un chalet, solo un hogar digno para mis hijos"
2. Los socios podrán liberar sus asientos para los partidos
3. Diario del Altoaragón impulsa su nueva transformación digital
4. Se venden los primeros pisos de la VPO de El Temple

Enviar Imprimir Enviar a:

Comentarios

Facebook

Comentarios

Escribe un comentario

Diario del Altoaragón no se hace responsable de las opiniones emitidas por nuestros lectores en los comentarios de las noticias de nuestra página web.

**5. Denunciado un bar del casco antiguo por exceso de aforo**

ENCUESTA

¿Las instancias vaticanas han actuado correctamente para que se cumplieran sus sentencias con los bienes?

- Sí.
- No.
- Me es indiferente.
- No sabe, no contesta.

Votar

REDES SOCIALES

Facebook post for 'Diario del Alcoragón' showing 15,000 likes. The post includes a 'Me gusta esta página' button and a 'Comparar' button. Below the buttons, it says 'A 11 amigos les gusta esto.' and displays a row of 11 profile pictures of users who liked the page.





IMÁGENES DEL DÍA



◀ 59 y 60 de 75 ▶



- 23 AGENDA
- HORÓSCOPO
- CARTELERA
- FARMACIAS
- SORTEOS
- TRÁFICO
- BOLSA

**HUESCA** meteored!

HOY max min	MAÑANA max min
-------------------	----------------------

Localidades:  [Ver más \[+\]](#)

**Energía para el progreso.  
Energía para el futuro.**

- [Inicio](#)
- [Huesca](#)
- [Comarcas](#)
- [Aragón](#)
- [España](#)
- [Mundo](#)
- [Economía](#)
- [Cultura](#)
- [Sociedad](#)
- [Deportes](#)
- [Comunicación](#)
- [Última](#)
- [Opinión](#)

DIARIO DEL ALTOARAGÓN | [Contacta con nosotros](#) | [Quiénes somos](#) | [Política de privacidad y aviso legal](#)

© Copyright Publicaciones y Ediciones del Alto Aragón S.A. | Diseño y Desarrollo: [WEBDREAMS](#)

